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Transkription der Bürgeranfrage 
Ratssitzung vom 23.06.09 

 
Frage zum Thema  
Von Frau Dr. Ingeborg Gerlach 

 
Frage: 

„Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren, meine Frage ist folgender-
maßen: Aus der Presse war zu entnehmen, dass am 20.5. dieses Jahres 

das Beiboot der Korvette „Braunschweig“ auf den Namen „Eintracht“ ge-
tauft wurde. Das in der Zeitung abgebildete Wappen ist aber das der Stadt 

Braunschweig. Wer hat über die Verwendung des Wappens entschieden?“  
 

Antwort Erster Stadtrat Lehmann: 

„Herr Ratsvorsitzender, meine Damen und Herren, sehr geehrte Frau Dr. 
Gerlach, ich beantworte Ihre Bürgeranfrage wie folgt: Für die Korvette 

„Braunschweig“ war die Verwendung des Stadtwappens gestattet worden. 
Das in der Bürgeranfrage erwähnte Beiboot ist Teil der Korvette und bildet 

mit ihr eine Einheit. Somit bedurfte es keiner gesonderten Genehmigung 
für die Verwendung des Wappens am Beiboot. Die Gestattung der Ver-

wendung des Stadtwappens ist ein Geschäft der laufenden Verwaltung.“    
 

Zusatzfrage: 
„Ja, meine Zusatzfrage: Die Kommunalaufsicht hatte festgestellt, dass für 

die Wappenverleihung der Verwaltungsausschuss zuständig wäre. Meine 
Frage wäre: Warum wurde er dieses Mal nicht einbezogen?“ 

 
Antwort Erster Stadtrat Lehmann: 

„Frau Gerlach, ich habe es gerade eigentlich in meiner Antwort schon zum 

Ausdruck gebracht: Es bedurfte keiner erneuten Entscheidung, weil schon 
einmal die Benutzung des Wappens ja gestattet war und deshalb hier 

eben es nicht eine erneute Anwendung war, sondern im Rahmen der be-
stehenden Gestattung einfach die Verwendung des Wappens erfolgt ist.“  


